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13~at&tt. jeur .!~ __ r .. l.aIdontBkQnaopo,nd.en'i 

5l 3/J vi A n f r·e. g e . 
der Abg.Dr. P f 0 i t G'r; 'Dr. G e. s s e. 1 i.c h, Dr.X 0 p f • 

IJ e u m a' n n und GGlaOS,Sel'l 

an d~ll'l Bundeskanzler, 

betroffonddio gleiohmäßige knrichnullg der nacl1 dt'lm 13. :März 1938 
zuX'Ü.ckgel,cgten l>ienstzo::lt naoh § 1113oamten-Ü'borloiwngsgesotz. 

Vor mohr als 3ahr~s:rristt nämlich am 13. Julti. 1951; richteten 
...-li1' in gleiohor J .. ng91cgcnhei t die ausführliche parlamontarische 

ti1frage 295/3 a.rl Sie. Herr BundeskanzleI', die eine KlarstoJ.lung 

zu den Rundschroibcndcs BundoskanzlcramtoBvom 29.5.1947. 
Zl.46 ol45-3/47, und vom j.lo.1947,Zl. 53.429 - 3, zum GQg~l1staltd 
hat" 

Da dioso J:.nfrage bis heute un'boantwortet blieb, stellen wir 

aus gegebene'zn Anlaß unter' Hinweis auf § 650 der Goschäftsordnung 

dos Nationalra.tes dio 

Anfrage. 

Ist der HCI,'r, Bundeskanzler "\.'lere i t, uns are AJU'r~go 1lo-m 

13~ Juni 1951 295/J zu bep,ntworton odor dio Gl'Ünde fiiroine 

Ablehnung der Beantwortung bokanntzugobel'S~ . 
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